

Marseille. Plus belle la vie de retour sur TF1 : "C'est une victoire pour nous"

Une suite de la série marseillaise culte Plus belle la vie est en préparation. Elle sera diffusée sur TF1 à partir du début de l'année 2024. Voici plus de détails. C'est de loin la série la plus populaire de la télévision française. Une série très captivante avec beaucoup d'intrigues. Cette série a fasciné les Français pendant ses 18 ans de diffusion. Le dernier épisode est passé vendredi 18 novembre 2022.



La suite de la série Plus Belle la Vie sera diffusée sur TF1 à partir du début de l'année 2024.

Les fans en rêvaient, les acteurs et techniciens de Marseille aussi. **Plus Belle la Vie** reviendra bel et bien sur TF1 à partir du **début d'année 2024**.

La rumeur courait déjà depuis que certains acteurs avaient été rappelés par Newen, la société de production à l'origine du feuilleton.

« Relancée début 2024 »

Plus de doute, il y aura bien une suite à la série culte, qui avait été brutalement stoppée en mai 2022. Pour Florence Demay, actrice et porte-parole d'une coopérative regroupant d'anciens acteurs et techniciens de la série, « c'est une victoire », mais aussi, « une chance pour la ville de Marseille », explique-t-elle à *actu Marseille*.

Tout juste un an après avoir diffusé le dernier épisode sur France 3, Newen annonce que le feuilleton le plus long jamais produit en France reprendra sur TF1. Une décision

fortement attendue. Dans son âge d'or, la série avait atteint un pic d'audience de **6 millions** de téléspectateurs.

« Plus belle la vie sera relancée début 2024 **sur la chaîne TF1** et notre plate-forme de streaming MYTF1 », a fait savoir le directeur général adjoint chargé des contenus, Ara Aprikian à nos confrères du *Figaro*.

Le feuilleton sera diffusé à 13 h 40, du lundi au vendredi. Plus belle la vie, encore plus belle sera diffusé après le journal télévisé de 13 H. Ce premier épisode sera diffusé lundi 8 janvier 2024.

« Il ne s'agira pas d'une simple suite »

« Il ne s'agira pas d'une simple suite, mais d'**une nouvelle création** », a précisé la société de production. De quoi faire rêver les fans, sans pour autant trop les brusquer. Les personnages les plus importants seront conservés.

De plus, les décors situés à la Belle de mai (3e), ont été détruits, ne laissant pas d'autres choix aux auteurs de la série que de se réinventer. Les tournages ont commencé à la mi-octobre 2023.

« Une chance pour la ville de Marseille »

« C'est une chance pour la ville de Marseille », s'enthousiasme Florence Demay. Pendant un an, les membres de son collectif se sont battus « comme des lions » pour défendre la reprise de la série.

S'ils avaient déjà commencé à écrire une suite qui ne sera sûrement pas celle choisie par Newen et TF1, « les tournages seront à Marseille et avec les anciens techniciens et acteurs, donc c'est une victoire pour nous », assure-t-elle.

Durant ses 18 ans d'existence et 4 665 épisodes, Plus belle la vie a vu défiler **3 232 acteurs**, sans compter les figurants.

Lorsque l'aventure s'était terminée, de nombreux intermittents du spectacle avaient été laissés sur le carreau. Florence Demay résume : « On est soulagés ».

